

ENTENTE CYCLISTE COLMAR
COMPTE - RENDU DE L' ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE
SAMEDI 24 NOVEMBRE 2018

C'est avec grand plaisir que l' ECC s'est réunie à nouveau dans les salons du Restaurant Meistermann à Colmar, pour son AG annuelle.

41 membres sont présents, 9 sont excusés (voir liste jointe en annexe).

La séance est ouverte à 17 h 45 par le Président Christian SCHLEWITZ.

Il souhaite la bienvenue aux participants et remercie M René FRIEH, représentant la Ville de Colmar, pour sa présence.

L' Ordre du Jour proposé est abordé.

Après avoir été soumis à l'Assemblée, le Compte - rendu de l' AG Ordinaire du 25 novembre 2017 est approuvé à l' unanimité.

Comme annoncé dans le dernier Procès Verbal, la saison 2018 a tenue toutes ses promesses et bien plus encore.

Nos coureurs et pilotes ont fait honneur au Club et à la Ville de Colmar en participant massivement à différentes compétitions toutes disciplines confondues.

Nombreuses ont été les sélections pour les Coupes et Championnats Nationaux, Européens et Mondiaux, avec un palmarés tout à fait remarquable notamment en BMX.

A travers la lecture du Rapport Moral présenté par Fernand GROSSHENY, c'est un peu l'histoire de L' Entente Cycliste Colmar qui se raconte, et qui fêtera ses 55 ans d'existence en tout début d'année prochaine. Merci Fernand pour avoir retracer aussi bien tant de faits et d'événements marquants, quelque peu nostalgiques parfois.

Les Responsables de Section interviennent tour à tour pour résumer la saison.

Malgré la difficulté, le cyclisme traditionnel - route / cyclo-cross - sous la conduite de l'infatigable Patrick HORN (il se présente toujours et encore sur de nombreuses lignes de départs) glane quelques bons résultats, avec une progression constante de nos jeunes coureurs.

Hélas, le peloton arborant nos couleurs reste bien maigre... L'école de la piste quant à elle a bien du mal à susciter des vocations.

Les vététistes ont été bien présents toute la saison, tant sur le plan local que national et international.

Cédric VETTER évoque les principales participations sur les différents circuits avec au final de très beaux podiums et places d'honneur.

Une nouvelle fois, la palme revient à la Section BMX chère à Frédéric HOFFERT.

Le Rapport d'activités traduit bien l'élan de la discipline. Quelle année encore !... Titres et podiums sont venus récompenser tous les efforts et le travail prodigués par nos pilotes.

Ce résultat ne vient pas tout seul. Il est le fruit de la motivation et la persévérance des pilotes bien sûr, mais aussi celui d'une équipe dirigeante fédératrice, d'encadrants compétents et motivants, ainsi que des parents solidaires.

Le Rapport Moral et les différents exposés sont joints au présent Compte-rendu.

Le président remercie les Responsables de Section pour leur travail et récompense les compétiteurs les plus méritants.

La partie financière est présentée par notre trésorière Camille GERARDIN.

On notera la dotation de subventions importantes, consécutive aux lointains déplacements effectués (coupes, chpts européen et mondial notamment), favorisant le bon équilibre des Comptes.

Après avoir été soumis à l'Assemblée, le Rapport Financier est approuvé moins une voix (abstention).

Le Rapport des Réviseurs aux Comptes est également approuvé à l'unanimité.

L'Assemblée donne Quitus à la trésorière et Décharge au Comité Directeur pour la bonne gestion comptable et financière.

Les Réviseurs aux Comptes, Jean Philippe HIRSINGER et Nicolas FORNY, à nouveau candidats sont reconduits dans leur fonction pour le prochain exercice.

Le renouvellement du Tiers sortant désigne Pascal GROSSHENY, Thomas BASTIEN, André CLAIRE, Eric WALTHER. Trois nouveaux membres intègrent le Comité : Stéphanie IMBERT, Stéphane BAZIN et Didier HELFER.

Christian SCHLEWITZ, Patrice DONDAINE et Thomas BASTIEN représenteront l' ECC lors de l'AG du Comité Départemental le 15 décembre 2018.

Christian SCHLEWITZ et André CLAIRE assisteront à l'AG du Comité GRAND EST à TONBLAINE (54) le 27 janvier 2019.

Dans le cadre de l' Aide Humanitaire, l' Association BURKINASARA basée à Riquewihr a mener l'opération " Vélo 2018 pour le FASO " courant de l'année, dans ce pays de l'Afrique de l'Ouest.

Ainsi, une épreuve cycliste a pu être organisée en équipages sur tandems avec des non - voyants.

En réunion, Luc BEDEZ , au travers d'un diaporama, présente le résultat de son aventure qui a connu un vif succès.

Visiblement, les participants sont fiers de leurs nouvelles tuniques, et la donation pour l'occasion d'un lot de maillots aux couleurs de l' ECC a été très appréciée. Merci Luc pour cette belle initiative.

En matière d'activité pour la saison prochaine, et dans la mesure du possible, les épreuves suivantes sont proposées :

- **ROUTE** : le GP HYPER U à Gueberschwihr

la Grimpée Ammerschwihr / Labaroche

- **PISTE** : le GP de Colmar en 3 manches au Ladhof

- **VTT** : une épreuve sur le site du Lac Blanc

- **BMX** : une épreuve au stade de l'Orangerie (ou Coupe d'Automne ou Challenge Alsace)

Après dix ans passés à la tête de la Commission BMX, Frédéric HOFFERT et Isabelle ECKENTSCHWILLER annoncent qu'ils mettent fin à leurs fonctions au sein de l' ECC pour raisons personnelles.

Ce n'est pas sans une certaine émotion que Frédéric évoque cette décision mûrement réfléchie.

Cependant, ils sont désireux de transmettre le témoin dans les meilleures conditions au terme de la saison 2019.

D'ici là, ils se disent prêts à respecter leurs engagements auprès du Comité Directeur, des membres de la Section BMX, et de leurs successeurs à qui ils souhaitent dès à présent pleine réussite pour l'avenir. D'ores et déjà, la relève semble assurée...

L'Assemblée prend acte et respecte pleinement leur décision.

Le Président Christian SCHLEWITZ remercie vivement ses camarades Frédéric et Isabelle pour la tâche effectuée avec tant de conviction, de dévouement et de compétence durant cette décennie, pour que vive et prospère le BMX à Colmar.

L' Ordre du jour étant épuisé et plus personne ne demandant la parole, la séance est levée à 20 h 23 suivie du verre de l'amitié.

Le Secrétaire :

André CLAIRE

Le Président :

Christian SCHLEWITZ

